
 
 

Protokollauszug 
aus der 

konstituierende öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwick-
lung, Bauen und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 10.09.2024 

 
öffentlich 
Top 6.1 Berichterstattung zum Beschluss 23/SVV/0030 "Umsetzung Holzbau-Initia-

tive" 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter (KIS-Werkleiter) ist in Vertretung für den Büroleiter des Oberbürgermeisters, Herrn 
Bischoff, anwesend um gegebenenfalls Fragen zu beantworten. 
 
Herr Nicke (Geschäftsführung ProPotsdam) berichtet zum Beschluss 23/SVV/0030 „Umsetzung 
Holzbau-Initiative“. Die Präsentation wird dem TOP im Ratsinformationssystem als Anlage bei-
gefügt. 
 
Auf Nachfragen der Ausschussmitglieder geht Herr Nicke ein. Zudem bietet er ein zusätzliches 
Gespräch zur Thematik „Effizienzhaus (EH) 40“ an, falls Interesse bei den Ausschussmitglie-
dern besteht. 
 
Herr Göpel verständigt sich mit Herr Nicke zu den Baukosten. Herr Nicke bietet eine gesonderte 
Berichterstattung in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses im nichtöffentlichen Teil an. 
Eine feste Terminierung wird nicht vereinbart. 
 
Im Anschluss stellt Frau Hanko (Nachhaltigkeitsberaterin KIS) eine weitere Präsentation, insbe-
sondere zu den aktuellen Projekten des KIS, vor. Die Präsentation wird dem TOP im Ratsinfor-
mationssystem als Anlage beigefügt. 
 
Frau Hanko geht auf Nachfragen der Ausschussmitglieder ein. 
 
 

 


